

LA PAROLE A JULIE JORIS, ANIMATRICE AU MUSEE DE LA VIE WALLONNE

Bien connu des Liégeois qui l'ont, pour la plupart, visité avec l'école, le Musée de la Vie wallonne propose depuis de nombreuses années des activités en marge de la visite des collections, dont une offre de stages éducatifs, ludiques et créatifs pour enfants de 5 à 11 ans. Julie Joris, animatrice, nous en parle.

EN: En quoi consistent les stages au Musée de la Vie wallonne et à qui s'adressent-ils ?

JJ: Nous organisons plusieurs semaines de stages sur l'année, pendant la plupart des congés scolaires. Nous venons de terminer « Bas les masques », pendant le congé de détente, et nous nous préparons pour celui du congé de Printemps intitulé « Théâtre et marionnettes ». Chaque stage s'articule autour d'un thème en rapport soit avec la saison, soit avec une exposition temporaire ou un sujet du parcours permanent. Nous essayons de varier les thématiques et les activités afin de rencontrer l'intérêt de tous les enfants. Par exemple, cet été, les 3 stages proposés auront respectivement pour thèmes : l'approche « zéro déchet », la sculpture et le lien entre l'art et la nature. Il y en aura pour tous les goûts !

Quelle est la particularité des stages du Musée de la Vie wallonne ?

L'objectif est d'éveiller la créativité des enfants et de leur faire découvrir le patrimoine qui les entoure. Par exemple, à travers des activités et des jeux, nous faisons appel à leur imagination et nous leur faisons découvrir différentes pratiques artistiques

comme la sculpture, l'aquarelle, le collage, l'improvisation, la narration, la photographie, etc. Le stage « zéro déchet » les sensibilise à la récupération et au recyclage artistique. Afin d'appuyer nos activités, nous bougeons, nous ne restons pas entre 4 murs. Quel que soit le thème, nous sortons du musée, nous allons en ville à la découverte d'autres musées et d'autres lieux culturels ou nous montons dans les Côteaux pour explorer la nature.

Quelles sont les modalités pratiques d'inscription ?

L'inscription se fait par téléphone dès le lundi qui suit la fin du stage précédent. Un groupe stage se compose de 12 enfants maximum, qui sont encadrés par 2 animateurs. Selon les vacances et les thèmes, les stages s'adressent aux enfants de 5 à 9 ans ou de 7 à 11 ans. Les horaires sont de 9h à 16h, avec une garderie dès 8h30 et jusqu'à 17h. Les inscriptions aux prochains stages sont déjà ouvertes. Vous pouvez retrouver les thèmes et le programme de l'année 2024 sur le site du Musée de la Vie wallonne afin de choisir le stage qui plaira le plus à votre enfant. S'il ne connaît pas encore le Musée, il aura l'occasion de le visiter au cours de son stage et aussi d'assister à une représentation du Théâtre de marionnettes !

Infos : www.viewallonne.be – 04/279 20 16

“ Nous voulons éveiller la créativité des enfants et leur faire découvrir le patrimoine.



BON A SAVOIR

NOUVEAU CONCOURS : MEILLEUR GLACIER DE LA PROVINCE DE LIEGE !

Après le beurre, le vin et la bière, la Province de Liège a décidé de mettre les artisans glaciers en lumière via son nouveau concours du « Meilleur glacier de la province de Liège ».

Cet événement très attendu mettra en évidence les talents des glaciers locaux et offrira une occasion unique de célébrer l'art de la fabrication de glaciers.

Ce nouveau concours vise à promouvoir l'excellence et à reconnaître les producteurs qui se démarquent par leur créativité, leur technique et la qualité de leurs produits. Les participants auront l'opportunité de présenter, à un jury de consommateurs, leurs meilleures créations lors de plusieurs épreuves gustatives éliminatoires. Le goût, la texture et la longueur en bouche seront ainsi jugés et récompensés.

Outre la reconnaissance et la visibilité offertes par le concours, le gagnant se verra notamment décerner, lors de la finale en mai, le titre de « Meilleur glacier de la province de Liège ».

Rendez-vous à la Foire de Battice pour goûter la meilleure glace de la province !

Inscriptions et plus d'infos :

www.provincedeliege.be/meilleurglacier

Avec la participation de l'Association Royale des Artisans Glaciers Francophones Belges